

Pourquoi «Le lac des cygnes» est-il le ballet le plus célèbre ?

«Le lac des cygnes» est le ballet le plus dansé au monde ! Tu connais certainement le compositeur russe Piotr Ilitch Tchaïkovski. Il a d'abord écrit un petit ballet du nom de « Lac des cygnes » pour sa **30** _____ et son neveu ! La première du vrai spectacle a eu lieu en 1877 dans un grand théâtre de Moscou.

« Le lac des cygnes » raconte l'histoire du prince Siegfried, amoureux d'Odette, une jeune fille victime d'un sortilège : cygne blanc le jour, elle **31** _____ une femme la nuit. Siegfried veut l'épouser, mais le jour des noces, le sorcier Rothbart remplace Odette par sa fille Odile, un cygne noir. À l'origine, cette œuvre se terminait mal : le prince était emporté par les flots et Odette mourait de **32** _____. Pourtant, certaines versions de ce ballet ont une fin heureuse !

Le ballet est aussi connu parce que Rudolph Noureev, la «star» de la danse classique, en a fait une version **33** _____. Ce célèbre danseur étoile russe a créé une chorégraphie très personnelle qui donnait plus d'importance aux rôles masculins. Pour que le prince puisse enfin **34** _____ tous ses sentiments, il a ajouté un solo !

Tradition oblige : la même danseuse doit jouer Odette, le cygne blanc, et Odile, le cygne noir. Ce double rôle est difficile, car il faut être à la fois technique et **35** _____. Il ne suffit pas de bien danser, il faut jouer comme une actrice.

Il existe une vingtaine de versions de ce ballet, de la plus classique à la plus **36** _____. Une variation sur patins à glace a été imaginée et une autre variante du ballet a été montée, dans laquelle les cygnes étaient dansés par des enfants.

Вставьте пропущенное слово.

1. Anxieuse.
2. Spacieuse.
3. Gracieuse.
4. Précieuse.